
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 31. Januar 2020, 10:05

Zitat von Argo 

nein, die Mannschaft war für die1. Liga zu schwach, aber intakt

Die Mannschaft war Zuviel Friede-Freude-Eierkuchen wir haben uns alle lieb. Die letzten 1,5
Jahre sind katastrophal. Bornemann, Köllner, Canadi, Palikuca alle haben Mitschuld an der
derzeitigen Situation.
Angefangen von dem Erstligajahr als Erlebnis, bis hin zum permanenten Nichthandeln auf der
Sechserposition.
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